



Durante 3 horas y media lo interrogó Joaquín Erlbaum

# Radomiro Tomic declaró ante fiscal que investiga atentado

El ex candidato a la Presidencia de la República, ex diplomático y militante de la Democracia Cristiana, Radomiro Tomic, declaró durante tres horas y media en la Fiscalía Militar, donde se investiga el atentado de que fue objeto la comitiva presidencial el pasado domingo siete de septiembre en el Cajón del Maipo.

A las nueve treinta horas de ayer llegó hasta el Tribunal castrense el dirigente DC, Radomiro Tomic, para declarar en el proceso que sustancia el fiscal ad hoc Joaquín Erlbaum.

A las diez horas con quince minutos, en tanto, ingresó a la Fiscalía Militar el presidente de la colectividad política a la que pertenece Tomic, Gabriel Valdés, acompañado por el abogado José Galiano.

## FISCAL

Una hora después salió el fiscal militar ad hoc Joaquín Erlbaum, quien reiteró, una vez más, que no formulará declaraciones en torno a las investigaciones que realiza. Agregó, porque tiene instrucciones precisas de no hacer ningún tipo de comentarios al respecto, al igual que los otros fiscales militares ad hoc.

Inmediatamente, luego de salir el fiscal Erlbaum, se hicieron Gabriel Valdés y el abogado José Galiano. Este último señaló que "el fiscal les había manifestado que conversó con Tomic, le tomó declaración y que solamente iba a redactarla".

El abogado de Radomiro Tomic agregó que "el fiscal lo citó en relación a la causa 1919 (atentado al Presidente)".

Por otra parte, el abogado Galiano expresó, visiblemente molesto, que: "Para mí es un vejamen que se cite a declarar a un hombre como Radomiro Tomic en un proceso como este".

## LAGOS

Hasta la Fiscalía Militar, ubicada en calle Zeniteno, concurren numerosas personas para saber la situación del dirigente que prestaba declaración. Entre ellos, Alejandro Hales, José Ruiz di Giorgio y el dirigente del Partido Socialista Ricardo Lagos, quien manifestó: "Mi presencia se debe al deseo de saber exactamente la situación en que se encuentra Radomiro Tomic y también es una forma de testimoniar mi solidaridad con él, en la misma forma que Tomic lo hizo conmigo en días pasados".

El dirigente político agregó que "se debe buscar a los verdaderos culpables, que es un interés de todos los chilenos y no que se trate de vincular a dirigentes políticos

que buscan una salida democrática a los problemas".

## TOMIC

A las trece horas, aproximadamente, salió de la Fiscalía Militar Radomiro Tomic, quien aclaró su situación: "El sábado fui citado bajo apercibimiento de arresto para declarar hoy lunes (ayer) en la causa que tiene que ver con el atentado contra el Jefe del Estado del siete de septiembre".

¿Sobre qué tema fue interrogado por el fiscal?

"El interrogatorio versó sobre qué posibilidad de conocimiento, información, antecedentes previos o posteriores tenía yo respecto al atentado. Mi respuesta fue categórica: No sólo no tenía ningún antecedente, de ningún orden, sino que me parecía vejatorio suponer que yo pudiera tener vinculación de algún tipo con un crimen de esa naturaleza".

¿Por qué cree usted que fue citado ante el fiscal?

"El fiscal me citó porque tenía antecedentes que lo obligaban, dentro de la investigación que está haciendo, a citar a las personas cuyos nombres aparecen en los antecedentes que él tiene".

¿Quién o quiénes entregaron esos antecedentes y dieron su nombre?

"Supongo que los organismos de seguridad".

¿Le preguntaron sobre sus viajes al exterior?

"Sí. Me preguntaron por los viajes al extranjero, en qué oportunidades y con qué motivos".

El dirigente demócrata-cristiano Radomiro Tomic agregó que el fiscal le consultó además por la conferencia que hubo en Cuba sobre la deuda externa, realizada en agosto del año pasado.

¿Cuál es su actividad actualmente en lo político?

"Nadie se jubila como chileno... por lo menos hasta que lo lleven al cementerio. Por lo tanto, yo acepto mi responsabilidad como chileno".

Radomiro Tomic, luego del interrogatorio, quedó en completa libertad.



Luego de prestar declaración ante el fiscal Radomiro Tomic, aborda un taxi para retornar

## Explicó interrogatorio a Radomiro Cuadra: "Se relaciona con el atentado"

La citación del fiscal Erlbaum a Radomiro Tomic tuvo por objeto chequear antes que posea el Gobierno sobre una antevista a Cuba que realizó el ex senador Cuadra el año pasado, donde participaron también personeros del MDP y dirigentes de izquierda radicados en el extranjero. Así lo explicó el Ministro Secretario General de Gobierno Francisco Javier Cuadra, al ser consultado por la citación a Tomic por parte del fiscal militar que investiga el atentado contra el Presidente.

"El objeto de la citación, según antecedentes que tenemos, es chequear antecedentes para ver si había o no relación con el atentado", dijo Cuadra.

Atentado, arsenales y asesinato

## Un fiscal acumula antecedentes

Un solo fiscal militar asumió a partir de anoche los sumarios por el atentado en el Cajón del Maipo, el hallazgo de arsenales y el asesinato del carabinero Manuel Vázquez Tobar.

Así lo resolvió el titular del Segundo Juzgado Militar de Santiago, brigadier general Sergio Rojas Pérez, quien indicó que las indagaciones quedarán de ahora en adelante a cargo de un solo fiscal, tratándose de Fernando Torres Silva.

La alta autoridad judicial castrense indicó que conoció anoche un comunicado oficial del caso. En primer término dijo que el medio tomó teniendo en cuenta que se ha establecido que detrás de estos sucesos se encuentra el autodenominado Frente Manuel Rodríguez.

"Como es de conocimiento público, en el Segundo Juzgado Militar se instruye el proceso rol N° 1919-86, que investiga el atentado ocurrido en contra de su excelencia el Presidente de la República, capitán general Augusto Pinochet Ugarte, y además el proceso rol N° 179 por internación y almacenamiento ilegal de armamento de combate y explosivos, en la zona de la Tercera, Cuarta y Quinta Regiones Metropolitanas.

Ricardo Navarrete, secretario general del Partido Radical...

## La Alianza ha...

para la discusión... una estrategia...

el aporte intelectual... Brunner. Entre ellas... movilización social...

Navarrete señaló... inviable un proceso... una Constitución del '80".

## LIBERALES

presidente del Partido... sus apreciaciones...

o dijo en el... Alianza...

deberá ser analizado... Alianza...



Abogado José Galiano, en representación de Radomiro Tomic, concurrió, junto a Gabriel Valdés, para saber la situación del dirigente que fue citado a declarar.

sabir es